

# みんなの意見でよいまちに

「秋葉山にもつと  
桜を」などを要望  
議場の議員席には、クラ  
ーの選挙で選ばれた議員三  
名です。

講会を体験して、櫻を植える予定にしていました。皆さんのご意見を参考に十分研究し、みんなのための秋葉公園にしていきたい」と答弁していました。

この後の議案審議では、秋葉公園のシカの銅育管理など二件について、賛成、反対の活発な論議が交わされました。

2月25日(土)

2台セット 特別価格 **62,000円**

新津支店 空24-0000



#### 一般質問一番手の青木君

第三小学校の四年生による模擬議会が、十一月二十八日、市役所の講堂で開かれました。初めて赤いじゅうたんを踏んだチッ子議員たち。最初は少し緊張気味でしたが、しだいに肩の力を抜け、秋葉公園の整備計画についてレベルの高い質問や議論を交わしていました。今号では、「このさわやか模擬議会のリポート」と議会のしくみについて紹介します。

議会のしくみを  
学ぶ貴重な体験  
この模擬議会は、三小四年生の社会科の授業の一環として行われました。  
児童たちは、「市民のための公共施設」という学習の中で、整備が進められていく秋葉山の自然環境と開発に着目し、現地調査をするなどその実態をよく調べ

できました。そして、児童一人ひとりが感じた意見を「秋葉公園に関する要望」としてまとめました。今回模擬議会は、これをさらに発展させたもので、まちをよくするためのみんな（市民）の意見がどのように反映され、実現され得るのか、議会のしくみを学ぶ貴重な体験となりました。

一見暗い地区だけではなく、桜をもつと植えて「ミニ四駆などを走らせるオフロードを作って」「秋葉湖を魚のすめる湖に」「トイレを清潔に」など具体的な例をあげて、自然を大切にしながら秋葉公園を市民のやさしさの場にしてほしいと要望しました。これに對し、市長役の川瀬教育長も「野外音楽堂や秋葉湖周辺

私たちのまちをよくするため、どんなことをたらよいかを相談してみるのが議会の主な役目です。議会は、全市民を代表する議員(三十二名)(二十五歳以上)任期四年で組織されていまます。一方、市長は、議会不決められた方針(そつては)仕事を具体的に実行して

案理由を述べ、議員は質疑や意見を述べた。賛成、反対を明らかにするものであります。

---

© NTT **NTT**

う買物、二用命は市内で—

**市議会からのお知らせ**

新津市議会は、議員個々の年賀状にか  
えて、全議員の顔写真入りの年賀紙を作  
成しています。市民の皆さまへの「年賀  
状によるごあいさつ」は、平成2年元旦  
に新聞紙に折り込み年賀紙をもってがえ  
させていただきます。

本会議は一般の公  
開で自由に傍聴でき  
ます。市政の万葉や動きを  
直接見聞していただけ  
るのも、傍聴席には定  
があつるので、因  
て傍聴を希望する方  
さんはおひかじめ  
余事務局（☎24-  
11内線6-1  
）に連絡くだされ

一お買物、二用命は市内

◎高く買います  
土蔵の品・タンス・掛軸・不用品  
お電話くださいれば、お伺いします  
古美術 岩渕 025 (昼)(26)3426 夜(24)3478  
(新潟店) 新津市車場1